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今回は 個別商談会 の活用事例をご紹介します

ご利用いただいた企業様の声

本記事に関するお問い合わせ／産業振興グループ TEL：092-441-1119

会議所の上手な活用法

当所では、食品関連の会員企業の販路拡大を支援するた
めに、国内外の百貨店・スーパー・レストラン・卸売業者等
との「個別商談会」を開催しています。
商談会の実施にあたっては、バイヤーによる事前審査を行

うため、双方にとって効率的な商談が可能です。
　また、参加者には、オンライン上で通年商談ができるプ

ラットフォーム「商談マッチングシステム」に登録いただきますので、商談会後も全国の
バイヤーと商談することができます。

●『個別商談会』に参加したきっかけはなんですか？
　これまでも販路開拓には取り組んできましたが、百貨店などの大手小売店との接点を持て
ずにいました。そんな時、商工会議所から福岡の百貨店との商談会の案内をいただき、せっ
かくの機会なので活用しようと思い参加を決めました。

●実際に参加していかがでしたか？
　バイヤーがどのような商品を求めているのか詳しく記載されていたため、当社の強みや提案
内容を整理して臨むことができました。
　商工会議所も商談の場に同席してくださったので、終始とても和やかな雰囲気の中、商品
の魅力やこだわりを伝えることができました。
　商談会を通じて、実際に福岡の百貨店との取引がスタートしました。始めは少量の取扱い
でしたが、お客様の反応が良かったようで、現在は定番商品として採用されています。売場
に並んだ商品を見たときは、商談会に参加してよかったなと心から思います。
　当社は決して大きな会社ではありませんが、私たちのこだわりや想いを込めて商品づくりに
取り組んでいます。バイヤーと直接話せる機会は貴重で、自社の価値を再確認する場にもな
りました。

●バイヤーから見た福商の『個別商談会』の魅力は何ですか？
　福岡に根差した百貨店として、地元福岡をはじめ九州全体でユニークな商品を探しており、
特に地域の中小企業が手掛けるこだわりの食品に注目しています。商工会議所の商談会は、
自分たちでは中々見つけることのできない企業と効率的に出会える場として、毎回楽しみにし
ています。福岡にいながら、福岡以外の地域からも企業が集まる点も大変魅力的です。
　また、事前にサプライヤーの情報や商品の資料を確認したうえで商談をお受けするか決め
ることができるので、より採用の可能性が高い商品だけに絞り、商談に臨める点も非常にあ
りがたいです。

●今後、参加企業に期待することはありますか？
　商品の魅力だけでなく、今後“どう売っていきたいか”という提案があると、そこに向けたス
テップアップも視野に入れた展開がしやすくなります。流通のニーズも多様化していますの
で、柔軟な対応力も重要です。地域の強みを活かした商品を、ぜひ積極的に提案していただ
きたいです。　

個別商談会のメリットは、販路拡大だけではなく、バイヤー目線で評価される自社商品の強み・弱みを
知るきっかけとなることです。消費者のニーズやトレンドについて熟知しているバイヤーからのフィード
バックは、自社の商品を見つめ直すうえで重要なヒントになります。
バイヤーのアドバイスをもとに商品をブラッシュアップすることで、事業者にとってはさらなる
販路拡大のチャンスが見込めます。 
ぜひ当所の商談会を活用いただき、大手小売店舗のバイヤーとの関係構築にお役立てください。
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